
平成３０年 第５回  ふじみ野市農業委員会総会議事録 
 

招 集 日 時 平成 30 年５月 25 日 開会場所 ふじみ野市役所５階 A 大会議室 

開会の日時 

及び宣告者 

開 会 
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平成 30 年 5 月 25 日  午後 １時３１分  議 長 

平成 30 年 5 月 25 日  午後 １時４０分  議 長 

議 長 野 澤 利 夫 
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出 席 者 数  農 業 委  員    定 数 １４ 名 出 席 者 １１ 名 

農地利用最適化推進員 定 数    ３ 名 出 席 者  ３ 名 

議 事 参 与（説明者） 書   記 

     本 橋 直 人 

松 田 薫 樹 

     飯 塚 勝 貴 

 

 

 



 

 

 その他重要と 

 認める事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  上記会議の結果を記載し、その相違なきを証するためここに 

 署名します。 

 

 

 

 

              平成３０年５月２５日 

 

 

    議  長                  印 

 

    署名委員                  印 

 

    署名委員                  印 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 ふじみ野市農業委員会会長は、平成３０年５月２５日、午後 

１時３１分、ふじみ野市役所５階 A 大会議室に農業委員会を

招集した。 

日程第１ 

 

議  長 

 

 議長は午後１時３１分、委員の過半数が出席したので、開会 

を宣言した。 

日程第２ 議  長  議事録署名委員に４番・７番委員を指名する。 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

議  長 

事 務 局 

議  長 

全 委 員 

議  長 

議  長 

 

議  長 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

２番委員 

日程第３ 報告第１２号 農地法第５条第１項第６号の規定

による農地転用届出に関する件１件を報告します。 

事務局に報告書の朗読を求めます。 

報告書朗読。 

質疑を求めます。 

異議なしにより了解。 

異議なし賛成により、報告第１２号について承認します。 

日程第４、議案第１０号、農用地利用集積計画の利用権設定

について １件を議題とします。 

案件について事務局に議案の朗読及び説明を求めます。 

事務局朗読。 

新規の農用地利用集積計画の案件です。 

借人は 8,724 ㎡の農地を所有している認定農業者であり、家

族で熱心に農業経営を行っています。 

貸人は現在、耕作しておらず、申請地についても貸し手を探

していましたが、この度、借人と話がまとまり 4,418 ㎡のうち

2,760 ㎡を使用賃借します。 

賃借期間は２年１１ヶ月です。 

この案件につきまして、現地調査を行った委員さん、現地に

ついて説明をお願いします。 

５月１５日に１番委員、事務局２名の４名で現地調査を行い
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10 番委員 
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10 番委員 
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全 委 員 

議  長 

 

全 委 員 

議  長 

 

議  長 

ました。現地はきれいに耕運されており、土壌消毒がされてい

ました。 

地元委員さん、何かありますか。 

借人は両親と農協を退社して就農した息子の４人で農業を経

営しており、農業労働力が増えたため耕作が出来る農地を探し

ていました。 

また、市内以外にも狭山市と入間市の販売所にも野菜の出荷

を始めており、農業経営規模の拡大に意欲がある方です。 

質疑を求めます。 

契約書は添付されていますか。 

賃借の契約書が添付されています。 

固定資産税は貸人と借人のどちらが支払うのですか。 

契約書の内容には使用貸借のため金銭的なことは書かれてお

らず、固定資産税についてどちらが支払うかについては触れら

れていません。 

他に質疑はありますか。 

なし。 

質疑がないようでしたら、この案件について承認してもよろ

しいですか。 

異議なし。 

異議なし賛成により、議案第１０号につきましては承認する

ことに決定します。 

本日の報告並びに議案全てについて、慎重審議していただき 

ましてありがとうございました。 

これをもちまして、平成３０年第５回ふじみ野市農業委員会

総会を閉会とさせていただきます。 

（終了 午後１時４０分） 

 


